

Falk Ramme neuer kommissarischer Vizepräsident des Feuerwehrverbands!



Schock für die Feuerwehr Ennepe-Ruhr! Nach mehr als einem Jahr engagierter Arbeit wird Falk Ramme, der dynamische Leiter der Feuerwehr Gevelsberg, nun zum kommissarischen Vizepräsidenten des Kreisfeuerwehrverbands ernannt. Diese Entscheidung fiel auf einer Dienstbesprechung der Feuerwehrleiter und folgt auf die überraschende Ankündigung von Matthias Jansen, dem Feuerwehrchef aus Schwelm. Dieser zieht sich aus gesundheitlichen Gründen unerwartet bis zum nächsten Verbandstag im Februar 2025 zurück.

Die Verwirrung ist groß, doch die Verantwortlichen zeigen sich optimistisch! „Wir danken Falk Ramme für seine Bereitschaft, diese wichtige Position zu übernehmen“, betont Verbandspräsident Markus Neuhaus. Die Feuerwehr der Region steht vor einem Umbruch, und während Ramme nun das Zepter in die Hand nimmt, bleibt abzuwarten, wie es mit dem Verband

weitergeht. Die Herausforderungen sind groß, aber die Hoffnung auf einen starken Zusammenhalt und eine gestärkte Führung ist größer!

Die Weichen für die Zukunft

Vor eineinhalb Jahren wurde Falk Ramme in den Vorstand des Kreisfeuerwehrverbands berufen. Seine damalige Wahl war schon ein strategischer Schachzug, um die Herausforderungen der Zukunft zu meistern. Nun gilt es, die Weichen für eine stabile Führung und eine gesunde Gemeinschaft unter den Feuerwehrleuten zu stellen. Ein neues Kapitel für die Feuerwehr Ennepe-Ruhr hat begonnen!

Statistische Auswertung

Ort: Berlin, Deutschland

Beste Referenz: ardmediathek.de

Weitere Infos: bpb.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)